

Die massenpolitische Arbeit der Partei- und Gewerkschaftsorgane zur Vorbereitung des 20. Jahrestages ist in allen Bereichen der Volkswirtschaft mit der Weiterführung des sozialistischen Wettbewerbs zu verbinden.

Entsprechend der im Politbürobeschuß vom 18. August 1964 und in der Rede des Genossen Walter Ulbricht auf der 11. Tagung des Staatsrates am 3. Oktober 1964 enthaltenen Grundorientierung besteht die Hauptaufgabe darin, den wissenschaftlichen Vorlauf für die Produktion zu erweitern und die Anstrengungen aller Werktätigen von Beginn des Jahres an auf die ständige kontinuierliche Erfüllung des Volkswirtschaftsplanes zu richten.

Unter der Losung „Dem Volke zum Nutzen - der Republik zu Ehren“ stehen im Wettbewerb nach dem Erzeugnisprinzip und im zwischenbetrieblichen Leistungsvergleich folgende Aufgaben im Mittelpunkt:

- Der Kampf um den wissenschaftlich-technischen Höchststand bei den Haupterzeugnissen durch die Erfüllung und Übererfüllung des Planes Neue Technik.
- Die Erreichung und Überbietung der qualitativen Kennziffern - wie Arbeitsproduktivität, Selbstkostensenkung und Gewinn - durch rationellste Fertigungstechnik und moderne Technologien.
- Die Beschleunigung des Tempos bei der Erhöhung der Qualität, der Leistungsfähigkeit und Zuverlässigkeit der Erzeugnisse, wobei besonders der Kampf zur Erreichung des Gütezeichens „Q“ bei den Haupterzeugnissen zu führen ist.
- Die Übererfüllung der Produktionsziele bei vorwiegend wichtigen Erzeugnissen der Grundstoffindustrie sowie bei allen exportfähigen Erzeugnissen des Maschinenbaus und der Verarbeitungsindustrie.
- Die kontinuierliche, Sortiments- und termingerechte Produktion von Konsumgütern in guter Qualität und mit niedrigsten Kosten.
- Die termingerechte Inbetriebnahme der volkswirtschaftlich wichtigen Investvorhaben mit dem höchsten ökonomischen Nutzeffekt.

Das Streben aller Werktätigen, im sozialistischen Wettbewerb diese hohen Ziele zu erfüllen und überzuerfüllen, ist zugleich die überzeugendste Demonstration des Fleißes und Ideenreichtums sowie der Schöpferkraft der von Ausbeutung befreiten Werktätigen.

Dabei erfordert die weitere Verwirklichung des neuen ökonomischen Systems der Planung und Leitung der Volkswirtschaft, von der Schaffung einzelner Beispiele abzugehen und die Verbreitung des neuen Inhalts